www.ht.undp.org



Nouvelles du PNUD Haïti

VIH: Non à la stigmatisation et discrimination



Avec un taux de prévalence de 2,2%, Haïti continue d'être le pays où la prévalence demeure la plus élevée au monde, outre le continent africain. L'amélioration de la qualité de vie des personnes vivant avec le VIH est l'une des stratégies clé de la réponse à cette épidémie mise en place par le Ministère de la Santé Publique et de la Population (MSPP). Dans cette perspective, des services de soins et soutien sont fournis aux personnes vivant avec le VIH. Ces services inclus le traitement antirétroviral, la prise en charge psychosociale et la lutte contre la stigmatisation et la discrimination. <u>Lire la suite</u>

Appui Psychosocial une nécessité pour favoriser un impact réel



Intégration des PVVIH



Vivre positivement sa seropositivité



Histoires de vies et perspectives

Mes pensées sur Haïti



Quand je reviens sur les mes deux dernières années et demie, passées en Haïti, je me réjouis d'avoir fait cette expérience. J'ai été dans le Sud pour visiter un projet d'environnement du PNUD qui finançait la construction des murs en gabions le long d'une rivière, qui régulièrement inondait le village voisin. L'idée était de protéger le village des inondations tout en offrant un travail temporaire pour les villageois <u>En savoir plus</u>

Innovation : des jeunes de Fort National transforment leurs idées en opportunités



Fort National est un quartier particulièrement pauvre et précaire de Port au Prince. Un de ces quartiers dont le simple fait de prononcer le nom déclenche un signal rouge dans l'esprit du citoyen de cette ville. Généralement associé à un fort taux de délinquance, de violence et d'armes, Fort-National est un quartier peu recommandé de nos jours.. En savoir plus

Pour une politique publique de gestion des risques et des désastres



Deux séismes majeurs (magnitude de 7.8 le 24 avril et 7.3 le 12 mai) viennent de se produire au Népal en moins de deux semaines faisant au total environ 10 000 morts. Au Chili, en 2010, un séisme de magnitude 8.8 sur l'échelle de Richter en a fait 525 morts. En cette même année, celui d'Haïti avait fait plus de 200 000 victimes dans le département de l'Ouest. En savoir plus

L'Etat de droit en Haïti? Pas sans l'engagement citoyen



Plus de dix ans après la crise sociale et politique (coup d'état de 2004 poussant Aristide à l'exil) et cinq ans après le séisme qui ont ébranlé Haïti, le pays enregistre des progrès dans le secteur de l'Etat de droit en dépit d'importants défis qui persistent. Les défis du secteur de l'Etat de droit, identifiés par les Gouvernements successifs, s'articulent principalement autour des faibles capacités de la police, de la justice et de la forte population de détenus en attente de jugement. En savoir plus

Des chantiers aux salles de cours, des salles de cours aux chantiers : construire pour sauver des vies



Depuis 1998, Joseph Matéus ne vit que pour et de son métier : construire des maisons. Son parcours de constructeur l'a amené dans les plus grandes villes d'Haïti dont Port-au-Prince, le Cap-Haitien et Gonaïves. Après la formation en construction parasismique délivrée par l'Institut National pour la Formation Professionnelle (INFP) dans le cadre du Projet Plan de prévention Séisme dans le Nord du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD), le revoilà sur les chantiers pour construire autrement ! En savoir plus

Nos actualités

Le PNUD continue d'appuyer le processus électoral haïtien conformément à son mandat



Une troisième cargaison de matériels non sensibles pour les prochaines élections législatives est arrivée ce matin à Port-au-Prince via le cargo Lufthansa affrété par la compagnie LITHOTHEC, le fournisseur de ces kits basé en Afrique du sud. Les trois cargaisons totalisent 15 727 kits électoraux acquis par le Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD) dans le cadre de son projet Appui au Cycle Electoral en Haïti en appui au Conseil Electoral Provisoire (CEP) pour les prochaines législatives. <u>Lire la suite</u>

Pour une nouvelle politique sociale inclusive et cohérente en Haïti



Le Gouvernement Haïtien et la Commission Economique pour l'Amérique Latine et les Caraïbes (CEPALC) ont lancé à Port-au-Prince, ce mercredi 27 mai, une conférence internationale autour du thème : « La protection sociale en Haïti, vers l'élaboration d'une nouvelle politique? » avec l'appui du Programme des Nations Unies pour le développement (PNUD). <u>Lire la suite</u>

Préparation de la saison cyclonique en Haïti : une mobilisation sur plusieurs fronts



Du département du Nord-est au département du Sud, de la commune de Plaisance dans le Nord, à la 6e section communale de Turgeau, à Port-au-Prince... Les acteurs de la protection civile haïtienne et leurs nombreux partenaires se sont mobilisés à travers le pays, le lundi 1er juin, pour annoncer à la population l'ouverture de la saison cyclonique 2015 dans l'océan Atlantique et la mer des Caraïbes. Lire la suite

Au cœur de Port-au-Prince, le kiosque Occide Jeanty remis à neuf!



Au rythme de l'hymne national et sous un soleil tropical, le Gouvernement Haïtien, devant ses partenaires du PNUD - dont le Représentant Résident du PNUD en Haïti, Peter de Clercq - a inauguré ce jeudi 14 mai 2015, la place Occide Jeanty du Champs de Mars. Plus de 5000 personnes, essentiellement des écoliers, avaient fait le déplacement dans ce haut lieu du patrimoine culturel haïtien. <u>Lire la suite</u>

244 nouveaux professionnels de la construction au service du Grand Nord



Cap-Haitien, le 22 mai 2015.- L'Institut National pour la Formation Professionnelle (INFP) et le Programme des Nations Unies pour le Développement (PNUD) ont procédé au Cap haïtien, le vendredi 22 mai 2015, à la certification de 24 *contremaîtres* et 220 maçons qui ont suivi avec succès une formation de six (6) semaines en construction parasismique. Lire la suite

À venir

- Journée Internationale des Nations-Unies pour la coopération Sud-Sud
- Lancement Guide Méthodologique de gestion des risques urbains
- Journée mondiale de la jeunesse

Toutes ces activités ont été réalisées grâce au soutien de nos bailleurs de fonds et en partenariat avec le Gouvernement d'Haïti



















http://www.ht.undp.org/